
５月１０日（水）遠足 

天候にも恵まれ、終始笑顔の絶えない楽しいひと時を過ごすことができました。 

１年生は金毘羅宮・四国水族館、２年生は与島サービスエリアで写真撮影後、鷲羽山ハイラ

ンド、３年生は滝宮天満宮にて受験の合格祈願後、ＮＥＷレオマワールドへ行ってきました。

コロナ渦で、なかなか行事が思うように進めていくことができない数年間を過ごしましたが、

生徒たちの笑い声やマスクをせずに笑った顔を見ていると、ようやく日常が戻ってきたよう

に感じました。 

５月１１日（木）新入生歓迎会・総体(選手権)激励会 

３年ぶりに、新入生歓迎会をおこないました。感染症対策として男女別々、２部制での実施

となりましたが、たくさん食べ、満足そうな顔を見ることができました。各寮長からは『入

寮おめでとうございます。分からないことは私たちに聞いてください。有意義な寮生活を送

りましょう。インターハイや甲子園に向けて互いに協力しながら頑張りましょう』と挨拶が

ありました。準備や片付けも寮生役員を中心におこない、スムーズに終えることができまし

た。役員のみなさん、ありがとうございました。 

体育祭の様子は６月号に掲載します。お楽しみに！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

滝宮天満宮で合格祈願          NEWレオマワールド 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

与島サービスエリアで集合写真撮影    鷲羽山ハイランドでサンバダンス 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

金毘羅宮                四国水族館 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

四国学院大学香川西高校  スクールモットー ”Ｖｏｓ estis sal terrae.” 

 

寮生だより 5月号 



 

  

 

 

 

 

 

 『家族に感謝』 

 

   

 

   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

３年 山田 航士（男子サッカー部）・・・１８年間育ててくれてありがとう。成人になった今年、今までの以上に成長し

て自立します。これからもよろしくお願いします。 

３年 谷本 朗斗（男子サッカー部）・・・いつも支えてくれてありがとう。期待に応えれるように頑張ります。 

３年 森 秀一（男子サッカー部）・・・いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします。 

３年 生田目 隼輔（男子サッカー部）・・・１８年間育ててくれてありがとう。サッカーも勉強も頑張ります。 

３年 片岡 暖翔（男子サッカー部）・・・１８年間育ててくれてありがとう。これからもお願いします。 

３年 鈴木 開二（男子サッカー部）・・・毎日感謝してます。 

３年 高山 優大（硬式野球部）・・・今までありがとう。ラスト１年悔いの残らないように頑張ります。 

３年 深川 文雅（硬式野球部）・・・これからもよろしくお願いします。 

３年 辻田 早汰（硬式野球部）・・・今まで１８年間育ててくれてありがとう。高校生活も残り１年で最後の年。夏 

は、家族に野球で恩返しします。 

３年 河部 一翔（硬式野球部）・・・無事成人になりました。 

３年 垂水 賢太（ゴルフ部）・・・いつもありがとう。寮生活をすることで、洗濯の大変さをはじめ、家事の大変さが 

よく分かりました。 

３年 正井 結梨（バレーボール部）・・・残り１年、部活と勉強の両立頑張ります。これからも応援よろしくお願いし 

ます。 

３年 杉村 実優（駅伝部）・・・いつも全力で応援し、支えてくれてありがとう。最後の１年、結果で恩返しできるよ 

うに頑張ります！ 

３年 山村 彩乃（女子サッカー部）・・・小学１年生から１２年間、サッカーをやらせてくれてありがとう。ラスト１年

頑張ります。まだまだこれから迷惑をかけちゃうけど、応援よろしくお願い

します。いつでも、試合見に来てください。待ってます。 

 

  

２年 羽田 優太（男子サッカー部）・・・サッカー頑張ります。いつもありがとう！ 

２年 岡田 健太郎（男子サッカー部）・・・今まで、サッカーや野球とかいろいろな支援やサポートしてくれてありがと 

う。これからもサッカーや勉強を頑張るので応援よろしくお願いします。 

２年 マルティネス ブランドン ボイド（陸上部）・・・いつも俺のために働いてくれてありがとう！自分も競技や勉強 

を頑張って良い大学に行けるようにする！また試合来てね！ 

２年 デヂン マテウス 礼恩（陸上部）・・・いつも必要な物があれば、すぐに届けてくれてありがとう。残り２年あるけど、

しっかり結果を残して恩返しできるように頑張ります。応援よろしくお願いし

ます。 

２年 谷山 達也（陸上部）・・・毎月、荷物を送ってくれてありがとう！家に帰った時も陸上用品などいっぱい買って 

くれるのとても嬉しいです。結果で恩返しできるように頑張ります。  

２年 佐藤 苺萌莉（バレーボール部）・・・寮生活楽しいです。いつもありがとう。部活も頑張ります。 

２年 村上 空奈（女子サッカー部）・・・去年は、怪我でたくさん迷惑をかけたので、今年しっかり恩返しできるように頑張 

ります。 

 

 

１年 小松 理人（男子サッカー部）・・・感謝！！ 

１年 美馬 豊（男子サッカー部）・・・産んでくれてありがとう！これからもよろしくお願いします。 

１年 住谷 太地（硬式野球部）・・・これからもよろしくお願いします。 

１年 村松 慶司（硬式野球部）・・・この高校３年間で今までよりも頑張って、いい結果や報告ができるようにしたいです。 

１年 中山 陽喜（硬式野球部）・・・今まで育ててくれてありがとうございます。厳しい時もあるけど、優しく楽しい家に 

                             産まれることができて幸せです。これからも迷惑をかけると思うけど、よろしくお願い 

します。 

１年 井頭 克海（硬式野球部）・・・ありがとう！！ 

１年 萩原 慧（陸上部）・・・１６年間育ててくれてありがとう。ＬＩＮＥや電話など、色々なところで支えてもらってると感じ 

ている。感謝！もっと強くなるために頑張っとるでぇ！また試合出る時、応援来てな。父さん、 

母さん、兄ちゃん、ばーば、じーじ体調気を付けてください。 

１年 吉邑 一希（陸上部）・・・友達も増えて楽しくやっております。新しい生活で、改めて親の偉大さに気付かされまし 

た。次は、僕の成長した姿でお会いしましょう。 

１年 酒井 大輔（陸上部）・・・寮に入って、両親への感謝や大切さがとても感じることができました。しかし、これも自分 

の成長だと思ってこれからも頑張っていきます！競技では、１年生からインターハイに絶対 

行きます。なので応援よろしくお願いします！ 

 

 


